



令和4年度始まる

お子様のご進級、ご入学おめでとうございます。新年度に、新しい仲間と新しい風を吹

としました。さて、6日の入学式で65名の1年生を迎え、全校児童376名で令和4年度がスタートしました。

桜の花びらが舞う今日、子供たちは新しい学年や学級に大きな希望と期待、そして、ちよっぴりの不安を抱いて登校してきました。

新年度のご挨拶

校長 山村 登洋

子供の「夢の実現」に向けて



本村小学校

だより

第4月号



開校110周年記念集会の様子

かせてほしいと思います。

開校120周年

今年度は「開校120周年」の大きな節目の年です。明治3

5年に開校してから、明治と昭和と令和と5つの時代の流れを見守ってきた本校が120年目を迎える記念すべき年なのです。この1年間

は本校の歴史や伝統、そんな小学校に通える誇り、喜びを子供たちとちとちも分かち合いたいと思います。

開校120周年という10年に一度しか味わえない今年度を大切にしたいります。

子供の「夢づくり」「挑戦づくり」「人づくり」

私は、子供たちに「夢の実現」についてよく話をしていきます。子供は、自ら「人」として成長したいという強い欲求「夢」があります。知識獲得欲求、多くのことができるようになり



たい欲求、また将来どんな自分になりたい、こんな大人になりたいなど、そんな小さな欲求を教職員はもちろんのこと、保護者、地域の皆様の大きな力があって子供たちの「夢」を現実の姿にする、そんな「夢づくり」に取り組んでまいります。



人として豊かに成長するためには、自分以外の他者との関わりが欠かせません。友達との遊びや様々なトラブル、学習の場での話し合いや協働、係活動

や委員会活動、地域との活動など、関わりの中で成長するものであると思います。そんな場面づくりを通して「人づくり」に取り組んでまいります。

本校の教育スローガンに3つの「C」があります。「チャンス」「チャレンジ」「チェンジ」の英語頭文字の「C」をとってそう言っています。

学校がチャレンジする場(チャンス)を作り、子供たちはチャレンジしていく。それが成功、失敗であっても子供たちは変容していく(チェンジ)。特に失敗は人を強くし、失敗を繰り返さないために自ら考える。これらがとても大切だと思います。子供たちが、失敗を恐れずに何かにチャレンジ、挑戦する勇気を育てるとともに、この「挑戦づくり」を学校が後押ししていきます。



チャレンジするぞー！！

本村小学校教職員一同、心を一つにして励んでいく所存であります。令和4年度もまた、ご支援、ご協力をお願い申し上げます。